
Zu Christus …
Was dringend ist in dieser Zeit: die Bindung zu Christus, das
Gebet und die Meditation.

Verwandelt durch Erneuerung
Wandlung der Gedanken durch Erneuerung – so das pragmatische
spirituelle  Programm  des  hl.  Paulus.  Daraus  entstand  mein
Impuls zum 22. Sonntag im Jahreskreis.

„Jesus, du …“
Gestern in unserem Gottesdienst in der Krankenhaus-Kapelle ist
eine  Litanei  entstanden,  die  ihren  Ursprung  im  gestrigen
Evangelium hat.
Gerne  teile  ich  mit  ausdrücklicher  Erlaubnis  der
Gottesdienstgemeinschaft  dieses  spirituelle  Highlight.

Pfingsten 2023
Weht der Heilige Geist noch in unserer Zeit? – Und: wie lässt
er sich erkennen?

https://denk-arten.de/blog-beitraege/zu-christus/24/09/2023/
https://denk-arten.de/blog-beitraege/verwandelt-durch-erneuerung/01/09/2023/
https://denk-arten.de/blog-beitraege/jesus-du/27/08/2023/
https://denk-arten.de/blog-beitraege/pfingsten-2023/26/05/2023/


Kirchweihfest im Jahre 2022
Wie  kann  man  heute  noch  Kirchweihfest  feiern,  wenn
allenthalben Kirchen geschlossen werden und unsere Kirche von
Skandalen in ihren Grundfesten erschüttert werden?
Ein Impuls zu einem gestrigen Kirchweihfest einer Kirche in
Oberhausen-Schmachtendorf

Gebet gegen Krieg
Gott, Herr des Himmels und der Erde: Wo dein Geist ist, da ist
Freiheit, wo deine Liebe wirkt, da ist Friede.
Erschüttert  muss  ich  sehen,  wie  ein  europäisches  Land  in
dieser  vergangenen  Nacht  ein  anderes  europäisches  Land
angegriffen hat.

https://denk-arten.de/allgemein/kirchweihfest-im-jahre-2022/17/07/2022/
https://denk-arten.de/allgemein/gebet-gegen-krieg/24/02/2022/

